

Sharx-Coach Holly Krzan in Hard eingetroffen

Am Donnerstag, den 15. April 2010, traf Sharx-Coach Holly Krzan in Hard ein. Die ehemalige Sharx-Spielerin wird die Aufgabe des Headcoach übernehmen und gemeinsam mit Francesca Fabretto die Softball-Damen durch die Saison 2010 führen.

Gemeinsam wurde am Softball-Platz das erste Training durchgeführt und die neuen Spielerinnen konnten die Trainerin aus den USA kennenlernen. Am Sonntag, den 18. April 2010, steht bereits das erste Vorbereitungsspiel mit Holly Krzan als Coach auf dem Plan. Die Sharx treffen auf die Softball-Damen aus Wil (Schweiz), dabei kommen vor allem die neuen Spielerinnen zum Einsatz und können erste Softball-Erfahrungen sammeln.



On Thursday, 15th of April, the new Sharx-Coach Holly Krzan arrived in Hard. Holly played for the Austrian team the last two seasons and will now guide the girls together with Francesca Fabretto through the season 2010.

Already the team had their first practice on the softball field and the new girls got the chance to meet the coach from the USA. Already on Sunday, 18th of April, the Sharx will have their first preparation game against a team from Switzerland. Especially the new girls on the team will get a chance to play and to collect their first softball experiences.